

NEUES AUS DEM MUSEUM Schwarzwaldmuseum Triberg

Liebe Freunde des Schwarzwaldmuseums,

am 07.03.09 fand ein Ereignis der ganz besonderen Art im Schwarzwaldmuseum statt: ein unplugged Konzert der Rockband NX4U aus Waldkirch.



Folgend lesen Sie den Artikel im Südkurier vom 11.03.09:

Ungewöhnlich rockiger Abend im Museum

Die Kultrockband „NX4U“ aus Waldkirch hatte sich einen nicht gerade gewöhnlichen Ort für ihr Konzert ausgesucht. Im Triburger Schwarzwaldmuseum gaben sie zwischen Drehorgel und Orchestrion Lieder von Neil Young, Johnny Cash und andere klangvolle Melodien zum Besten. Seit rund 20 Jahren gibt es die Band „NX4U“ und sie gibt neben Konzerten in Waldkirch, Freiburg und umliegenden Orten auch Vorstellungen in Amerika oder Frankreich.



„Es ist auch für uns mal was ganz Besonderes, in solch einer wunderschönen Atmosphäre zu spielen“, betonte Heinz Jäger, Gitarrist und Sänger der Band. Normalerweise spielen sie mit E-Gitarren und großen Verstärkern. Für die Vorstellung im Schwarzwaldmuseum packten sie jedoch die Akustik-Gitarren ein und auch Schlagzeuger Theo Nopper hielt sich leidlich zurück: „Wir hatten Bedenken, wir würden sonst die Uhren von der Wand spielen“, erklärten sie und überraschten das gespannte Publikum mit einfühlsamen Balladen. „Genau das Richtige für einen schönen Abend zum Genießen“, sagte einer der Gäste begeistert.

Die eigentliche Idee für dieses doch recht ungewöhnliche Konzert im Museum entstand bei Restaurierungsarbeiten des Erato Weber Orchestrions. Bandmitglied Heinz Jäger ist im richtigen Leben Orgelbaumeister und hat des Öfteren im Museum beruflich zu tun. Der erste Vorsitzende des Heimat- und Gewerbevereins Adolf Hermann freute das Engagement der Band ganz besonders, wurde doch das Eintrittsgeld dem Museum zur Unterstützung gesponsert. „Es freut mich ganz besonders, dass ich sie, Herr Jäger, heute hier sitzen sehe.